



Message de Monsieur Guy Parmelin,
Président de la Confédération suisse,
à l'adresse de Son Excellence Madame Ekateríni Sakellaropóulou,
Présidente de la République hellénique,
à l'occasion de la Fête Nationale célébrée le 25 mars 2021

Berne, le 22 mars 2021

Son Excellence
Madame Ekateríni Sakellaropóulou
Présidente de la République hellénique
Athènes

C'est avec un plaisir particulier que je vous adresse mes plus vives félicitations à l'occasion de la Fête Nationale de la République hellénique. En effet, il y a 200 ans que le peuple grec s'est soulevé pour accéder à l'indépendance.

Les idéaux de démocratie et de liberté défendus par les révolutionnaires grecs ont été partagés par de nombreux philhellènes suisses.

C'est en poursuivant ces relations basées sur la confiance et des valeurs partagées que nos deux pays pourront relever ensemble les grands défis d'aujourd'hui et de demain.

Je m'en réjouis et vous souhaite, à vous comme aux citoyennes et citoyens de la République hellénique, un avenir serein et prospère.

Je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, l'assurance de ma plus haute considération.

Guy Parmelin
Président de la Confédération suisse